

Publié le 19 décembre 2021

Benjamin Soulet à la présidence de la Locusem

L'adjoint à la maire de Strasbourg en charge de l'équité territoriale et de la politique de la ville Benjamin Soulet a été élu à la présidence de la Locusem.



Benjamin Soulet succède ainsi à sa collègue, l'adjointe communiste Hüllyia Turan, qui a démissionné pour être en règle avec le cumul des mandats et des fonctions. La **Locusem**, société d'économie mixte chargée de déployer des activités économiques dans les quartiers en difficulté, a donc décidé de changer de président. Le nom de Benjamin Soulet s'est imposé naturellement au regard des missions confiées par la **maire de Strasbourg, Jeanne Barseghian**.